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平成２８年第８回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２８年８月２５日（木曜日） 

午後１時３０分～午後２時０７分 

 

２ 場  所  市役所分館 ３階 会議室 

 

３ 出席委員  委員長 小野寺  巧 

委 員 簑輪  菊雄 

委 員 大久保 春美 

委 員 五十嵐 洋太 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 大久保  春美  

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山口武士   水谷公民館長 冨塚一資  

教育部長事務代理   木村久志   水谷東公民館長 本間直子  

教育政策課長 林 みどり  水子貝塚資料館長 加藤秀之  

生涯学習課長 鳥海謙一  学校給食センター所長 稲益伸二  

学校教育課長 齊藤  宏   教育相談室長事務代理 関口循子  

小中学校連携教育推進担当課長 辻口幸恵    

鶴瀬公民館長 佐藤博信    

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第２４号 平成２８年度富士見市一般会計補正予算案について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第２５号 財産の取得について 

（取り下げ） 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 
（２）埼玉県学力・学習状況調査の結果について（速報） 
（３）中学生の全国大会及び関東大会の出場について 

 

 

その他 

（１）水子貝塚星空シアターについて 
（２）社会科展について 
（３）富士見ガーデンビーチの現状について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

 

「議案第２５号 財産の取得について」の取り下げについて 

教育委員長 教育長、説明をお願いします。 

教育長   「議案第２５号 財産の取得について」の取り下げについて、お諮りし

たいと思います。 

教育部長事務代理 「議案第２５号 財産の取得について」は、精査した結果、議案として

諮るべき事項ではないことが判明したため、取り下げについてお諮りし

たいと考えております。 

 

教育委員長 「議案第２５号 財産の取得について」を取り下げることとしてよろし

いでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２５号 財産の取得について」を取り下げます。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第２４号 平成２８年度富士見市一般会計補正予算案について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  資料にある「補正後」から「補正前」を引いた金額が、補正されるとい

う認識でよろしいでしょうか。 

生涯学習課長 委員ご指摘のとおりです。 

教育委員  市民総合体育館の再開に向けて、備品等を購入する予算ということです

が、この購入費用は、利用料金で賄うのでしょうか。 

生涯学習課長 現在、適正な利用料金について、富士見市スポーツ推進審議会に検討い

ただいています。 
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教育委員長 「議案第２４号 平成２８年度富士見市一般会計補正予算案について」

を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２４号 平成２８年度富士見市一般会計補正予算案について」

は議決されました。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）全国学力・学習状況調査の結果について（速報） 

【説明】 

学校教育課長 本件については、本日が文部科学省の結果公表日となっておりましたが、

中学校の調査において、集計に漏れがあったことが発覚し、公表が延期

となったため、次回の教育委員会会議にて報告します。 

【質疑】 

なし 

 

（２）埼玉県学力・学習状況調査の結果について（速報） 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  今回は速報ということですが、この後に分析を行うのでしょうか。 

学校教育課長 教育委員会が示す基準等に基づき、各学校において分析を行います。そ

の分析結果を、教育委員会がとりまとめます。その結果については、委

員の皆さまにも報告します。 

 

（３）中学生の全国大会及び関東大会の出場について 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

 

 

 

 



5 

その他 

（１）水子貝塚星空シアターについて 

【説明】 

水子貝塚資料館長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

（２）社会科展について 

【説明】 

水子貝塚資料館長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  各学校で作品が選考されるということですが、選考基準は全市的に統一

されているのでしょうか。統一されていないとすると、学校ごとに参加

者数が異なる中で、問題が起こらないでしょうか。 

水子貝塚資料館長 各学校の社会科主任の先生と協議をしましたので、一定の基準はでき

ていると認識しています。ただ、初めての試みということもあり、実

験的な側面があることをご理解ください。他自治体の先進事例を参考

にしていますが、問題が起こっているケースはないと思われます。 

教育委員長 私も、教員時代に、理科展はあるのに社会科展がないということに疑問

を持っていました。非常によい試みだと思います。 

 

（３）富士見ガーデンビーチの現状について 

【説明】 

生涯学習課長 口頭にて説明。 

 

 

教育委員長 閉会宣言（午後２時０７分） 

 


